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No dia nove de maio do ano de dois mil e vinte e três, às dezesseis horas, reuniu-se o Comitê 1 
Gestor o Projeto Orla, na Base Oceanográfica da UFES, em coqueiral de Aracruz, e também de 2 
forma on-line, utilizando o aplicativo Google Meet, para a realização da 1ª reunião ordinária no 3 
ano vigente, com a presença do Presidente Giuseppe Coutinho Silveira - SEMPLA; e dos 4 
seguintes Representantes: Bruno Curtis Weber – FUNAI; Fernando Pedro Marinho Repinaldo 5 
Filho – ICMBio; Margareth Mai Campagnaro – SEMED; Rita de Cássia Alves Moreira – 6 
SEMTUR; Fernanda Correia Mattos Gomes – SEMESP; Francine Aparecida Sousa – 7 
SETRANS; Eduardo de Almeida Ramos – SEMDE; Ismara Delabarba Delunardi – SEMOB; 8 
Livia Coco da Silva – SEMSA; Ricardo Trazzi Pinto – SEMPLA; Luiz Claudio Moisés Ribeiro 9 
– Amigos do Piraqueaçu; Gislene Sousa Rabelo – Setor Privado I Portocel; Sueli dos Reis 10 
Abrantes – Associação Bairro Sauê; Caio Amaral dos Santos – AMOC; Margareth da Silva 11 
Cabidelli – CICASC; Mario Camillo de Oliveira Neto – AETA; e o convidados André Amado e  12 
Cristielli Rotta do ICMBio, e Jurandi Giovanni, Franciara Loureiro Batista e Durcilei Bosio 13 
servidores da SEMPLA. ITEM 1: ABERTURA E CONSIDERAÇÕES INICIAIS. ITEM 14 
1.1: Após verificar a existência de Quórum, o Presidente Giuseppe Silveira cumprimenta a todos 15 
e agradece a presença e lembra da cerimônia posse do Comitê que ocorreu em abril e pede que 16 
caso algum representante ainda não assinou o termo de posse que possa estar fazendo ao final da 17 
reunião. Aproveita a oportunidade e solicita a todos que seja feita uma breve apresentação com 18 
o nome e entidade que representa. Em seguida dá início a 1ª reunião do Comitê Gestor.  ITEM 19 
2: ORDEM DO DIA: ITEM 2.1: CALENDÁRIO DO ANO DE 2023: O Senhor Jurandi 20 
Giovanni, servidor da Secretaria de Planejamento, Orçamento e Gestão informa que 21 
considerando que as ações definidas pelo comitê são ações que tem um prazo razoável para 22 
acontecerem, sugere que as reuniões do comitê sejam realizadas trimestralmente. A sugestão é 23 
aprovada por todos os presentes e o calendário fica aprovado para reuniões trimestrais, sendo a 24 
última terça-feira do mês, no horário das 14 horas. O presidente Giuseppe Silveira informa que 25 
será encaminhando no grupo de trabalho do whats app o calendário com as datas das reuniões.  26 
ITEM 2.2: REGIMENTO INTERNO DO CGPO: O Presidente Guiseppe Silveira fala que a 27 
minuta do regimento interno já foi encaminha por e-mail e whats app aos representantes do 28 
comitê para conhecimento, análise e sugestões. Inicia a leitura da minuta e pontua alguns artigos 29 
específicos, sendo artigo: 1º e 2º trata da organização do Comitê Gestor conforme definido na lei 30 
de criação. O Artigo 3º trata das decisões da plenária que serão encaminhados por resolução ou 31 
preposição. Artigo 4º trata sobre o mandato dos representantes e na oportunidade lembra que o 32 
Comitê não tem membros suplente e sugere a aprovação do comitê para a indicação de 33 
representantes suplentes. O Comitê vota pela inclusão de suplentes e assim que for aprovado o 34 
regimento será solicitado a todos a indicação. O Presidente Giuseppe Silveira relata que durante 35 
a tramitação do projeto de lei na câmara, foi inserido como emenda a representação da Secretaria 36 
Extraordinária de Ações Estratégicas - SEMAE, no entanto essa secretaria só tem uma pessoa e 37 
é uma secretaria com prazo definido, visto que suas atribuições extinguem em 31/12/2024 e assim 38 
sugere a substituição da SEMAE. Assim será elaborado projeto de lei para encaminhamento a 39 
Câmara Municipal visando a alteração. Artigo 7º trata sobre exoneração do representante no caso 40 
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de falta. Após discussão e decisão do Comitê o artigo fica com a seguinte redação: “O (A) 41 
Integrante (a) será exonerado “ad nutum” por inadimplemento de suas obrigações ou por deixar 42 
de comparecer a 02 (duas) reuniões plenárias consecutivas ou a 02 (duas) alternadas sem motivo 43 
justificado, no período de um ano”. Em sequência, temos o Capítulo III trata sobre as atribuições 44 
do Comitê, e o presidente fala da necessidade de conhecimento e leitura do item por todos os 45 
representantes do Comitê, e após menciona a retirada do capítulo IV que está se repetindo do 46 
capítulo VII. No capítulo VI trata das reuniões ordinárias e extraordinárias. Quanto ao 47 
agendamento de reuniões com antecedência de três dias, alguns conselheiros entendem que esse 48 
prazo é curto e pode conflitar com outros compromissos já agendados, sugerindo no mínimo 49 
cinco ou sete dias de antecedência. Após ampla discussão foi colocado em votação e a maioria 50 
votou pelo prazo de três dias úteis para a convocação de reuniões extraordinária considerando 51 
que por se tratar de alguns assuntos de urgência tendo que ser discutido em um tempo menor. Na 52 
sequência foi abordado o tempo de duração das reuniões, com sugestão de três horas podendo 53 
prorrogar por mais uma hora, duas horas podendo prorrogar por mais trinta minutos. Após amplo 54 
debate com as devidas justificativas, a maioria do comitê votou pela duração de duas horas, e 55 
caso seja necessário será colocado em votação na reunião e a plenária vota pela extensão de trinta 56 
minutos. O artigo 28 trata da participação da sociedade civil nas reuniões do Comitê, apenas 57 
como ouvinte e sem direito a voto. O Comitê sugere que seja inserido no regimento interno artigo 58 
sobre a obrigação de voto dos representantes, não podendo se abster em votação, e constar que 59 
em caso de empate o presidente tem o voto decisivo de desempate. No artigo 29 que trata das 60 
deliberações do conselho foi questionado sobre o número de representantes necessários na 61 
participação das reuniões para a votação das deliberações e foi sugerido uma consulta a 62 
Procuradoria da Prefeitura sobre a legitimidade e após a inserção no regimento. Encerrada a 63 
leitura do regimento interno, o presidente informa que serão feitas as adequações propostas e 64 
após encaminhada cópia aos representantes do comitê para conhecimento e aprovação na 65 
próxima reunião.  ITEM 2.3: RELATÓRIO FOTOGRÁFICO - O Presidente Giuseppe 66 
Silveira propõe ao Comitê que o ponto de pauta do item 2.3 – relatório fotográfico e item 2.4: 67 
Ofício nº 12236/2023 e Ofício nº 190/2023 que tratam do mesmo assunto, considerando o 68 
adiantar da hora, que seja apresentado na próxima reunião. O relatório fotográfico é referente a 69 
vistoria em alguns pontos da orla, entre a localidade de Coqueiral e Praia do Sauê, que foi 70 
realizado pelo Senhor Jurandi Giovanni, servidor da Secretaria de Planejamento, Orçamento e 71 
Gestão, que identifica algumas situações de erosão que estão ocorrendo nessa localidade. A 72 
plenária sugere e fica definido que seja encaminhado cópia do relatório aos representantes do 73 
comitê e que o assunto seja pauta da próxima reunião juntamente com a aprovação do regimento 74 
interno. ITEM 3: ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: a Senhora Sueli dos Reis Abrantes, 75 
Representante da Associação de Moradores do Bairro Sauê solicita a palavra e aborda o assunto 76 
referente a contenção com dormentes que foi feito na Praia de Putiri. A mesma informa que foi 77 
encaminhado via WhatsApp app ao Grupo Comitê estudo e pesquisa com referência a quantidade 78 
de arsênico permitida e utilizada nos dormentes, que segundo a mesma a quantidade utilizada 79 
está fora do padrão e acima do permitido.  O Senhor Fernando da ICMBio informa que recebeu 80 
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a denúncia, a equipe foi até o local e coletou amostras, e entrou em contato que a Prefeitura, no 81 
entanto o município possui autonomia para promover essa atividade e não compete ao ICMBio 82 
interferir. Mesmo assim foi solicitado a SEMAM estudos e projeto e nesse período também foi 83 
iniciado a instalação de escadaria no acesso da Praia de Gramuté, porém como o local é dentro 84 
de refúgio depende de autorização da ICMBio que no primeiro momento foi suspenso a 85 
instalação. A Secretaria de Meio Ambiente respondeu apresentando laudo que faz referência a 86 
normas técnicas e que está apresentando de que o material poderia ser utilizado, não tendo 87 
nenhuma norma que proíba. Após ampla discussão o presidente informa que o assunto será 88 
encaminhado a Comissão Técnica ou a municipalidade para análise da viabilidade de se fazer 89 
estudo sobre a situação. Sem mais nada a tratar, o Presidente Giuseppe Coutinho Silveira 90 
agradece a presença e contribuição de todos e declara encerrada a 1ª Reunião Ordinária do CGPO 91 
do ano de dois mil e vinte e três, da qual é lavrada a presente ata, assinada por mim, Franciara 92 
Batista Loureiro, secretária-executiva, e demais Representantes presentes. 93 
 94 

Aracruz, 09 de maio de 2023. 95 

Assinaturas: 96 
______________________________ 97 

Franciara Batista Loureiro 98 
Secretária Executiva do CGPO 99 

______________________________ 100 
Giuseppe Coutinho Silveira 101 

Presidente do CGPO 102 
 103 

______________________________ 104 
Bruno Curtis Weber 105 

Representante das Comunidades Indígenas – FUNAI 106 
 107 

______________________________  108 
Fernando Pedro Marinho Repinaldo Filho                                 109 

Representante do Instituto Chico Mendes de Conservação e Biodiversidade - ICMBio 110 
 111 

_____________________________ 112 
Margareth Mai Campagnaro  113 

Representante da Secretaria de Educação - SEMED 114 
 115 

______________________________ 116 
Rita de Cássia Alves Moreira 117 

Representante da Secretaria de Turismo e Cultura – SEMTUR 118 
 119 
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______________________________ 120 
Fernanda Correia Mattos Gomes 121 

Representante da Secretaria de Esportes e Lazer – SEMESP 122 
 123 

______________________________ 124 
Francine Aparecida Sousa  125 

Representante da Secretaria de Transporte e Serviços Urbanos – SETRANS 126 
 127 

______________________________ 128 
Eduardo de Almeida Ramos  129 

Representante da Secretaria de Desenvolvimento Econômico – SEMDE 130 
 131 

____________________________ 132 
Ismara Delabarba Delunardi  133 

Representante da Secretaria de Obras e Infraestrutura – SEMOB 134 
 135 

_____________________________ 136 
Livia Coco da Silva  137 

Representante da Secretaria de Saúde – SEMSA 138 
 139 

_____________________________ 140 
Ricardo Trazzi Pinto  141 

Representante da Secretaria de Planejamento, Orçamento e Gestão – SEMPLA 142 
 143 

_____________________________ 144 
Luiz Claudio Moisés Ribeiro 145 

Representante da Associação Amigos do Piraqueçú 146 
 147 

_____________________________ 148 
Gislene Sousa Rabelo  149 

Representante do Setor Privado I da Orla de Aracruz – PORTOCEL 150 
 151 

______________________________  152 
Sueli dos Reis Abrantes 153 

 Representante da Associação de Moradores do Bairro Sauê 154 
 155 

______________________________ 156 
Caio Amaral dos Santos  157 

Representante da Associação de Moradores de Coqueiral - AMOC 158 
______________________________  159 
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Margareth da Silva Cabidelli 160 
Representante do Círculo Comunitário Amigos de Santa Cruz - CICASC 161 

 162 
______________________________ 163 

Mário Camilo de Oliveira Neto 164 
Representante da Associação de Empresas de Turismo – AETA 165 

 166 


